

Viernes, 7 de octubre de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS CANALES BLOGS PARTICIPACIÓN HEMEROTECA BOLETÍN ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA GRANADA PROVINCIA DEPORTES ANDALUCÍA ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV OPINIÓN SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada Los profesionales sanitarios podrán ser docentes de la UGR

Los profesionales sanitarios podrán ser docentes de la UGR

La Universidad y la Consejería de Salud han firmado un protocolo que modifica las relaciones entre las instituciones para fomentar la docencia y la investigación

S. VALLEJO / GRANADA | ACTUALIZADO 07.10.2011 - 01:00

0 comentarios 0 votos



Me gusta

1

COMPARTIR

La Universidad de Granada y el Sistema Sanitario Público de Andalucía tienen desde ayer un nuevo marco de relaciones que se adapta a las novedades legislativas actuales, a la ordenación de las profesiones sanitarias y al Espacio Europeo de Educación Superior para brindar a los alumnos una mayor excelencia y calidad docente. En virtud de este convenio, firmado ayer por la Consejera de Salud, María Jesús Montero, y el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, todos los profesionales sanitarios podrán ser docentes en la Universidad. El objetivo, "usar todos los recursos humanos del sistema sanitario en la formación", explicó el rector.



La consejera de Salud y el rector (en el centro), antes de la firma del nuevo convenio.

La principal novedad del convenio es el aspecto relacionado con el cuerpo docente. El protocolo establece la implementación de la figura del tutor clínico, lo que permitirá la plena integración en las instituciones sanitarias de la docencia práctica y la creación de la figura del profesor contratado doctor universitario vinculado, que favorecerá una dotación adecuada de plazas de profesores universitarios. Es decir, que esta nueva figura docente permitirá, con mayor facilidad que ahora, que profesionales referentes del sistema sanitario público andaluz puedan formar parte del cuerpo docente universitario. Con esto, se podrá "favorecer el acceso de los mejores profesionales asistenciales en activo al ámbito de la docencia y se evitarán posibles problemas de dotación de profesores y de incompatibilidades laborales", además de favorecer la entrada de la experiencia y excelencia de los profesionales sanitarios a las aulas universitarias y a los futuros profesionales de la salud.

A partir de ahora, la docencia práctica y clínica que tiene lugar en los hospitales y centros de salud incluye que estos profesionales puedan ser invitados a participar en las aulas universitarias y se abre la puerta a que sean todos los profesionales de las unidades de gestión clínica, y no sólo aquellos que tenían la relación contractual con la Universidad.

"Este convenio es el culmen de un camino de colaboración en el que pretendemos captar talento, generarlo y desarrollarlo en los entornos universitarios y sanitarios para conseguir una mejor calidad de vida", dijo Montero. "La figura del tutor clínico, que se crea por primera vez, trasciende la figura del antiguo profesor asociado, de forma que todos los miembros de un servicio sanitario puedan participar en la docencia. La del profesor contratado doctor permitirá que los profesionales con plaza asistencial o plaza docente puedan tener un flujo rápido y directo de forma que haya mayor capacidad y recursos en investigación, docencia y asistencia", matizó la consejera.

Según el rector, "este convenio marca un hito y consolida las relaciones entre las instituciones de forma

Blogs



LA CISTERNA
de Luis Muñoz

Volkswagen
AUTOCASIÓN
Polo
Advance 1.4 TDI
97.76 € al mes



CLÁSICO
MODERNO
RÚSTICO
SOFÁS
DORMITORIOS
DESPACHOS...



coches.net
www.coches.net

que mejora y acerca más a la realidad las relaciones entre la universidad y el sistema sanitario". Por su parte, la consejera de Salud destacó que este co...

Sevilla y Málaga aplican un cambio en el sistema de organización docente y el equipo asistencial se implique en la formación".

© Joly Digital | Aviso Legal | Quiénes somos | RSS

www.diariodesevilla.es www.diariodejerez.es www.europasur.es www.eldiade cordoba.es www.huelvainformacion.es www.granadahoy.com www.malahoy.es
www.elalmeria.es www.anuariojolyandalucia.com

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES
- MAPA WEB



SÍTIOS RECOMENDADOS

- Empleo | Album digital | ENTRADAS CONCIERTO | Venca.es conecta con la moda | Ofertas de coches de ocasión | Hoffman | Pisos y Casas | "DEPOSITOS" | Cursos oposiciones | Real Madrid tickets
- HOTELS EN GRANADA | Vuelos Baratos | Formación a distancia | Cursos en Madrid | Ofertas de coches de ocasión | Coches de Alquiler | Entradas Real Madrid | Master en Granada

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho a retirar o modificar el contenido ofensivo o discriminatorio.